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北秋田市立清鷹小学校 

　学校だより№２ 

令和７年５月２３日（金）

　　　　全員が挑んだ 

　　　　『心のバトンをつなぎ　一生けんめい　レッツ　トライ』  

 

　 今年度は天気やグラウンド状況が悪く、平日開催、しかも体育館からのスタートになった
運動会ですが、ご家族や地域の皆様には、ご協力と温かい応援をいただきまして、心から感
謝いたします。子どもたちだけでなく、職員も励まされました。 

　子どもたちは、笑顔で堂々と行進し、その後、力いっぱい応援し、全力で走り、最後まで
あきらめることなく取り組みました。その姿は、前向きで輝いていて、どの場面をとっても
感動的でした。まさに、全員、金メダルでした！ 

　また、各色のリーダーとして下級生を先導し、やる気を高め、最後の片付けまで明るくが
んばる６年生は大変頼もしく感じました。 

  大成功に終わった運動会をステップに、これからも日々の小さなゴールに挑戦していく清
鷹っ子を目指していきたいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

  一発勝負の室内行進＆開会式 応援合戦も一段と声高らか！ 

  □選手宣誓も息が合って  

 

 

 

 

 

 

 

   
 遊競技でも笑顔いっぱい♪ 

 

 

 

 

 

 

 

                              応援もがんばったぞぉ！！ 



外での運動会も全力のトライ！！ 

 

 

ゴール目指して 

  　よくがんばりました！！ 

差がついてもあきらめない 

　　この心・姿が大事だね！ 

 

 

 

 

 

清鷹小ホームページのブログに学校便り掲載以外の写真もアップされています。 

どうぞご覧ください。 
 

【総合優勝：赤組  ２位：白組　３位：黄組】 

【応援賞：白組】 

 
徒競走1位 １年80m ２年100m ３年100m ４年100m ５年100m ６年100m  

  
男　子 岩本　颯汰 千葉　康太郎 畠山　喜由 宮腰　宗佐 髙田　蓮斗 簾内　凱紫  

       
女　子 佐藤　菜子 近藤　柑奈 野呂　紺里 川田　芭奈   

 
 

持久走1位 １年 ２年男女 ３年男女 ４年男女 ５年 ６　年  
300m 400m 600m 800m  男900m    女800m  

 

男　子   本城　真朝 宮腰　宗佐 成田　煌月 簾内　凱紫  
 岩本　颯汰 千葉　康太郎     

女　子 髙田　結菜 近藤　柑奈 野呂　紺里 西根あおい

 



あの日あの時の思い 

 

　　　　　　行事予定
６／１(日）開校記念日 １９(木) プール清掃　職員会議※全校５時間

 　 ３(火) 新体力テスト＜予備日１０日(火)＞ ２０(金）清鷹ウォークラリー（児童会） 

　　６(金）花の苗植え　自学強調週間～２６日 　　　　 ※全校５時間 

　　　　　 ※全校５時間 ２１(土) ３年部親子レク 

　　７(土) ２年部親子レク ２４(火）４～６年ワークショップ 

　１１(水) 国語科研究授業(２年)※全校５時間 　　　　（芸術鑑賞教室） 

　１２(木）２年生活科探検（くまくま園） ２５(水) 保健集会 

　　　　　 ※全校５時間 ２６(木）※全校５時間 

　１３(金) ５年校外学習（伊勢堂岱遺跡） ２７(金)清鷹の日(授業参観・ＰＴＡ研修会・ 

　１４(土) １年部親子レク 　　　　　１年生保護者給食試食会） 

  １６(月) ６年社会科見学（コムコム・議会） ３０(月) プール授業開始（予定） 

  １７(火) 清鷹レインボー会議 　　　　 ２年生活科探検（空港・図書館） 

　  　　　（幼保小連絡協議会）　

 

 

 

 

 

  １年　千葉ことは　
　わたしは、８０ｍ走
をがんばりました。お
うちの人に速くなるヒ
ミツを教えてもらいま
した。だから、速く走
れて楽しかったです。

 ２年　佐々木碧工（抜粋） 
　ぼくは、選手リレーでつかれ
たけど最後までがんばりました。
おうちの人が「最後までがんば
れ。」と応援してくれたので、最
後までがんばりました。とても
うれしかったです。

　４年　中嶋　郁仁（抜粋） 
　今日、特にがんばったのは応援です。練習
よりも大きな声でできました。ゴーゴーゴー
は赤組と白組にも負けていないと思います。
それと、もう一つあります。ぼくは短きょり
が苦手だけど、１年生から３年生のときより
も速かったと思います。今日は最高の運動会
でした。

　５年　野呂　紺里（抜粋） 
　運動会当日は、ドキドキが少しおさまって
ワクワクが強くなりとても興奮していまし
た。今まで練習してきたことをやりきろうと
徒競走を走るとなんと一位に。持久走も１位
をとれて、ワクワクが止まりませんでした。
来年は、応援や声出しバトンまわしでみんな
で協力することをがんばります。

 ３年　髙田　結菜（抜粋） 
　運動会を２日間やってとても
楽しかったです。特にリレーが
楽しかったです。清鷹小に来て、
上小阿仁小よりお父さんやお母
さんがたくさんいて緊張しまし
たが、楽しくできました。

【保護者の方の感想】（一部抜粋） 
・「運動会がんばった！」と笑顔で教えてく
　れたので安心しました。 
・息子もみんなも一生懸命で、輝いて見えま
　した。一体感も感じました。 
・最後の最後までがんばろうとする気持ちが
　全員の表情に表れていて感激しました。 
・その学年も上級生の面倒見がよく、笑顔笑
　顔で素晴らしいと思いました。

　６年　大川　葵（抜粋） 
　運動会のめあては、「あきらめずに走る」「大
きな声でしゃべる」の二つです。当日は、選
手宣誓を初めてやってみて、最初は緊張した
けど、自分のせりふを間違えずに言えました。
応援は大きい声でできました。徒競走は初め
て２位になりました。持久走は長くてもあき
らめずできました。目標を達成できました。

  子どもたちの交通安全のために、校門前
の信号機に取り付ける「横断旗」「ケース」
「路面表示用マット」をいただきました。
  ５月１６日当日は、市交通安全協会沢口
支部支部長の近藤直廣さん、沢口地区自治
会長連絡協議会会長の佐藤邦久さんがいら
して寄贈してくださいました。 

　中嶋順悦さんには、交渉、手配等いただ
きまして、ありがとうございました。


